



Gruppe RotGrünPlus im Kreistag Wittmund

Wittmund, den 05. August 2018

Herrn

Landrat Holger Heymann

per Mail

Sehr geehrter Herr Landrat,

seit längerer Zeit beschäftigt sich der Kreistag mit dem Thema Gesundheitsregion. Bereits im Jahr 2014 gab es Überlegungen bezüglich der Gründung einer hiesigen Region.

Auf Antrag der Mehrheitsgruppe RotGrünPlus wurde im Sozialausschuss am 23. Mai 2018 erneut darüber beraten. Hier wurden die Möglichkeiten der Gründung einer eigenen Gesundheitsregion bzw. der Anschluss an eine bestehende Gesundheitsregion vorgestellt.

Das Ergebnis der Ausschusssitzung hat für uns ergeben, dass wir als Landkreis Wittmund eine eigenständige Gesundheitsregion für den Landkreis Wittmund gründen sollten.

Als entscheidenden Vorteil sehen wir, dass hier im überschaubaren Bereich gehandelt und entschieden werden kann. Eine punktuelle Zusammenarbeit mit bestehenden Gesundheitsregionen sollte möglich bleiben, wenn dadurch Vorteile zu erreichen sind.

Wir sehen in der Schaffung einer eigenen Gesundheitsregion auch ein Gütesiegel für den Landkreis Wittmund. In einem Landkreis, der sich intensiv um die Daseinsvorsorge der Menschen kümmert, leben und wohnen die Menschen gerne. Daher ist eine eigene Gesundheitsregion ein guter Beitrag zur positiven demografischen Entwicklung.

Die Mehrheitsgruppe RotGrünPlus stellt daher folgenden Antrag mit der Bitte um Aufnahme in den Geschäftsgang:

Der Kreistag Wittmund möge beschließen:

1. Der Landkreis Wittmund unterstützt den Aufbau einer „Gesundheitsregion Landkreis Wittmund“ mit dem Ziel der Vernetzung der vorhandenen Gesundheitseinrichtungen im Rahmen eines Gesundheitsmanagements zur Gewährleistung der präventiven, medizinischen und pflegerischen Versorgung der Bevölkerung und als Beitrag zur Stärkung der Gesundheitswirtschaft in der Region.
2. Die Antragstellung auf Gewährung von Zuwendungen zur Förderung von Gesundheitsregionen in Niedersachsen (Richtlinie Gesundheitsregion) wird befürwortet.
3. Für den Aufbau der „Gesundheitsregion Landkreis Wittmund“ sind erforderliche Eigenmittel für Sachaufwendungen zur Verfügung zu stellen.

Mit freundlichem Gruß



Heinz Buss
(Gruppensprecher)

Martin Mammen

Bernd Mayer

Herbert Potzler